
 

 

 

 

 

 

   
   

（１）学校評議員会（６月２４日） 

校区自治会長の中西様をはじめ８名の学校評議員の方に授業を参観していただき、その後、授業の 

感想を含め多くのご意見をいただきました。 

「レベルの高い授業を一生懸命やっている姿がすばらしい。」「５年生６年生の集中力に驚いた。」 

「登下校で見守りをしていると、上級生が下級生の面倒を見ている。」など子どもたちの取り組みに     

ついてお褒めの言葉をいただきました。また「エアコン、タブレット、図書館などすばらしい環境の     

中で子どもたちが学んでいることに安心した。」「子どもたちの体力や忍耐力をつけるために、汗を 

かく活動をさせてほしい。」など、環境面へのご意見やアドバイスをいただきました。  

いただいた言葉を全職員で共有し、今後の教育活動に反映してまいります。 

（２）学校保健委員会（６月２５日） 

  緊急事態宣言のため延期した学校保健委員会を体育館で行い 

ました。密を避けるために５年生と６年生は体育館で、１年生 

から４年生は教室でテレビ放送を見ました。ＰＴＡ会長さん、 

保健厚生部長さんもお越しいただき、はじめの言葉や終わりの 

話をしていただきました。いわゆる無観客ではなく、聞き手や 

参加者を前にした体育館での会は、昨年度の「６年生を送る会」 

以来です。 

会は「コロナに負けないぞ 元気もりもり朝ごはん」というテーマで行われました。アンケートを 

もとに、委員会の人たちが学年ごとに朝食を食べている人の割合を報告したり、栄養の三色について 

のクイズを出題したりしました。 

感想では、「朝ごはんが大切なことがわかった。お母さんにお願いして三色の朝食をつくってもら                                                

いたい。」「食事には、三色の栄養が大切なことがわかった。」 

といった意見が発表されました。  

だれにでも、あまり好きでない食べ物があると思います。しか

し、健康であり続けるために、また、しっかり運動や勉強をする

エネルギーを取り入れるために、できるだけ食べるようにしてい

こうという気持ちが子どもたちの中に高まったと思います。ぜ

ひ、ご家庭でも食育を進めていただければありがたいです。 
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